

EXPRESO DE GUAYAQUIL • JUEVES, 16 DE DICIEMBRE DEL 2004

Los estudiantes del ICHE presentarán mañana una nueva propuesta

Un concurso del Año Viejo Ecológico busca terminar con la contaminación

El Instituto de Ciencias Humanísticas y Económicas (ICHE) de la Escuela Politécnica del Litoral realizará mañana el concurso Año Viejo Ecológico. El objetivo es evitar daños al medio ambiente y prevenir accidentes por el uso de petardos y artefactos elaborados con pólvora.

El evento se realizará desde las 14:00 en la Espol, en el Campus Prosperina, ubicado en la vía Perimetral.

En el concurso se presentarán alternativas para la celebración de fin de año y el comien-

zo del 2005. Con ello se busca propiciar en las nuevas generaciones un espíritu de fiesta, pero con menos riesgos para la salud de los ciudadanos.

La propuesta, según los organizadores, logrará desarrollar una nueva cultura en la que "se rinda culto a la vida y no a la muerte".

El instituto planea la siembra de árboles, con lo que se quiere representar el comienzo de una nueva vida.

"La Espol no quema, la Espol siembra", es el eslogan del con-

curso en el que participarán los estudiantes.

Aunque reconocen que la incineración de años viejos en la ciudad es una tradición, aseguran que afecta especialmente a las vías respiratorias, por la contaminación que produce.

Luego de que culmine el concurso, los alumnos emprenderán una campaña para crear otra forma de celebración para despedir el año.

La difusión comenzará con los alumnos de varias escuelas, colegios y universidades.